



### Pro 8310s/8310/8320s/8320

Impresora de hoja cortada en blanco y negro

Impresión, copiado y escaneo en blanco y negro de gran volumen y alta velocidad sin paralelo Caracteres

- ✓ Imprima hasta 111 o 136 ppm, copie, escanee
- ✓ Tecnología de imágenes Ricoh VSCCL de 2400 x 4800 ppp
- ✓ Capacidad máxima del papel de 12.600 hojas
- ✓ Produzca folletos, manuales, libros y más de forma rentable en medios de hasta 350 g/m<sup>2</sup>

**SOLICITAR COTIZACIÓN**

### Lleve más dólares en blanco y negro a su línea de fondo

La impresora de alimentación de hojas RICOH Pro 8310/8320 y la impresora de producción multifunción de hojas RICOH Pro 8310s / 8320s están listas para ayudarlo a impulsar sus flujos de trabajo monocromos. Con las opciones de producción de documentos de extremo a extremo, calidad de imagen inspirada y rendimiento confiable, la serie RICOH Pro 8300 proporciona la innovación y la automatización para traer nuevas oportunidades a la vanguardia en su organización de impresión.

### Toma el control con nuestro nuevo panel de operación inteligente de 17"

Tanto para los operadores veteranos como para los nuevos, el Panel de operación inteligente de 17" basado en Android ofrece una interfaz intuitiva, similar a una tableta, para controlar su sistema. Acceda a la Biblioteca de papel, establezca la configuración del trabajo y cree fácilmente iconos de acceso directo para los trabajos producidos con frecuencia para acortar los tiempos de respuesta. También se puede acceder al Panel de operaciones inteligentes de forma remota con un dispositivo inteligente para monitorear y administrar el sistema.



### Captura y comparte rápidamente documentos vitales

Los modelos de MFP ofrecen un alimentador automático de documentos de un solo paso y robusto de 200 hojas que escanea hasta 110 ipm (simple) y 220 ipm (doble). Una amplia gama de funciones de "Escanear a" le Brinda la flexibilidad de distribuir documentos de manera rápida y eficiente a través de su organización o directamente a los clientes, incluido Escanear a correo electrónico / Carpeta / SMB / URL / FTP, Escanear a USB / SD y Escanear a PDF / A. Se encuentra disponible OCR opcional.

### Amplia la velocidad y capacidad incluso para las corridas más largas

Todos los modelos vienen con una capacidad de papel de 3.300 hojas y pueden configurarse para una capacidad máxima de 12.600 hojas, con hasta nueve puntos de selección de medios. Elija entre velocidades de salida de 111 ppm o 136 ppm. Los indicadores de bandeja activos y el reemplazo de papel y tóner sobre la marcha facilitan a los operadores recargar o cambiar los medios en las bandejas inactivas mientras el sistema está en funcionamiento, o reemplazar una botella de tóner vacía.



### Opte por lo más liviano. Opte por lo más pesado. Opte por los medios adecuados para el trabajo.

Obtenga el soporte para materiales recubiertos y no recubiertos que van desde 40 hasta 350 gsm, incluido el papel sin carbón, con el LCIT de alimentación al vacío disponible. Cambie fácilmente, desde imprimir un prospecto financiero en un trabajo a una tarjeta de felicitación brillante en el siguiente. Los modelos MICR ofrecen una tecnología de impresión de cheques duradera. No importa cuáles sean sus necesidades, estos sistemas abordan más trabajo.

### Una forma ecológica de trabajar, y a menores costos.

Cumpla con los objetivos ambientales de su organización con mayor facilidad. La Pro 8300s de RICOH cuenta con la certificación ENERGY STAR® y presenta tóner con un punto de fusión más bajo para reducir los requisitos de energía, la impresión a doble cara y la programación de encendido / apagado para ayudar a reducir los costos.



### Asegure su información crítica más fácilmente

La Pro 8300 de RICOH ofrece varios niveles de seguridad incorporados para ayudar a mantener seguros sus datos y documentos. Restrinja el acceso a información confidencial con la función de autenticación de usuario. Capa de conexión segura (SSL), Sistema DataOverwriteSecurity (DOSS) y el cifrado de datos del disco duro estándar protegen la información almacenada en el disco duro. Los archivos se salvaguardan incluso si se extrae el disco duro.



### Completa un look profesional con acabados en línea

Realice la producción de documentos en línea, y en menos espacio, con nuevas opciones compactas para costuras laterales y de sillín en la Pro 8300 de RICOH. Obtenga una apariencia terminada y pulida en menos pasos y cree accesos directos en el Panel de operación inteligente para automatizar los flujos de trabajo, que incluyen los pasos de finalización de documentos.

### Tome un mayor control de las flotas de impresoras con @Remote de Ricoh

Elimine la necesidad de tener personal de TI físicamente frente a sus dispositivos para verificar el estado del sistema, solucionar problemas y extraer datos importantes para informes de uso. El monitoreo @Remote de Ricoh centraliza las tareas administrativas involucradas en la administración de sus recursos de impresión para ahorrar tiempo y dinero, a la vez que lo mantiene informado. Pregunte a su representante de Ricoh para más detalles.



### ¿Necesitas más información?

Conoce más sobre la impresora para producción Pro 8310s/8310/8320s/8320 de RICOH y cómo puede ser ideal para tu empresa.



Venta - Renta - Copiadoras, Impresoras, Multifuncionales inteligentes, impresoras de prendas, Impresoras de hoja cortada (hoja suelta) Impresoras de producción, Impresoras digitales, Impresoras de formato amplio, Impresoras para Mapas y Planos, Cámaras fotográficas, Proyector y Pantallas interactivas RICOH. Software, Tinta y Tóner, Insumos, Refacciones y Mantenimiento para equipos de la marca Ricoh. Además centro de copiado e impresión digital con equipos Ricoh en la ciudad de León, Gto. México.

Blvd. Paseo de Jeréz 316, Col. Jardines de Jeréz. C.P. 37530, León, Guanajuato México. Sucursales en las ciudades de Irapuato, Querétaro y Zacatecas México.

**CONTACTO**

www.ricohleon.com.mx

Ricoh León: \* Algunos de los equipos, módulos opcionales, software, accesorios o repuestos indicados pudieran no estar disponibles, contáctenos para confirmar existencias o tiempo de entrega. Si el equipo aquí indicado u otro, lo requerido en renta, disponible para renta y también si esta opción está disponible en su ciudad o pueblo de residencia dentro de nuestra zona de influencia: León, Irapuato, Querétaro o Zacatecas México. El servicio técnico lo damos solo a equipos de la marca RICOH y solo en nuestra zona de influencia. Al utilizar nuestro formulario de contacto para enviarnos alguna consulta, solicitud de cotización u otro, deberá completar todos los campos con sus datos verídicos, si deja campos en blanco o si escribe datos incompletos, erróneos o no recibiremos su mensaje y si acaso lo recibiríamos, no lo atenderíamos por considerarlo spam o mensaje falso. Los equipos se muestran con características o módulos opcionales por lo que al solicitarnos una cotización, pídala como equipo básico o con uno o más módulos opcionales. Las imágenes son solo para propósitos ilustrativos y pueden variar con los modelos reales, particularmente si se le adicionan módulos opcionales.

Todos los derechos reservados. Ricoh® y el logotipo de Ricoh son marcas registradas de Ricoh Company, Ltd. Todas las demás marcas registradas son propiedad de sus propietarios respectivos. El contenido de este documento, y la aparición, características y especificaciones de productos y servicios de Ricoh están sujetos a cambios de vez en cuando sin previo aviso. Los productos se muestran con características opcionales. Si bien se ha hecho hincapié para asegurar la exactitud de esta información, Ricoh no garantiza la exactitud, integridad o adecuación de la información contenida en el presente documento, y no será responsable de los errores u omisiones en estos materiales. Los resultados reales pueden variar dependiendo del uso de los productos y servicios, así como las condiciones y los factores que afectan al rendimiento. Las únicas garantías de los productos y servicios de Ricoh son como se establecen en las declaraciones de garantía expresadas que los acompañan.